

## Aktion „Sauberes Oppum“

Der Bürgerverein Oppum hat zu einer Saubermachaktion eingeladen. Bei sonnigem Wetter und guter Ausrüstung – dank der GSAK – starteten die Bürgerinnen und Bürger am DB-Parkplatz der Werkstättenstraße. Besonders viel Müll fanden sie am Zugang zu den Gleisen. Es ging dann die Werkstättenstraße herunter und unter die Bahnunterführung in den Fußweg an der stillgelegten Bahnlinie. Auch dort fanden die Helferinnen und Helfer viel Müll. Selbst eine große Matratze konnte entsorgt werden. Nach gut 90 Minuten war die Aktion erfolgreich beendet. Die GSAK nahm den Müll mit und alle stärkten sich beim gemeinsamen Essen. *Thilo Forkel*

